

## Addendum / Addenda

Project Description / Description de projet 22-58114 - Building Condition Assessment - St. John's / Évaluation de l'état du bâtiment – St. John's		
Solicitation No./N° de sollicitation 22-58114	Project No./N° de projet	W.O. No./N° d'ordre de travail
Departmental Representative / représentant ministériel David Kingston		Date January 20, 2023
<p><b>Notice:</b> This addendum shall form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the original plans and specifications.</p>		<p><b>Nota:</b> Cet addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec les plans et les devis originaux.</p>

**Notice:**

BIDDERS' CONFERENCE SIGN-IN SHEET

Due to an error on the part of NRC, we are requesting that those who attended the Bidder's Conference at 1 Arctic Avenue, St. John's NL on January 12th at 10h00 contact us by January 27, 2023 with their contact information. The information provided must include name, company name, phone number and email address.

For this reason, we will be extending the closing date to February 8, 2023 at 14h00.

**Avis :**

FEUILLE D'INSCRIPTION À LA CONFÉRENCE DES SOUMISSIONNAIRES

En raison d'une erreur de la part du CNRC, nous demandons aux personnes qui ont assisté à la conférence des soumissionnaires au 1, avenue Arctic, St. John's (T.-N.-L.) le 12 janvier à 10 h de communiquer avec nous d'ici le 27 janvier 2023 en fournissant leurs coordonnées. Les renseignements fournis doivent comprendre le nom, le nom de l'entreprise, le numéro de téléphone et l'adresse de courriel.

Pour cette raison, nous allons prolonger la date de clôture jusqu'au 8 février 2023 à 14h00.

**Mandatory Sign-in Sheet (RFP 22-58114) /**

	Date	Arrival Time	Departure Time	Last Name
	Date	Heure d'arrivée	Heure de Départ	Surnom
1	JAN. 12/23	10:00	12:16	DOUG KENNEDY
2	Jan 12/23	10:00	12:16	Andrew M <sup>c</sup> Grath
3	JAN 12/23	10:00 AM	12:15	PAUL SCOUR
4	Jan 12/23	10:00 AM	12:16 PM	Daniel Robbins
5	Jan 12/23	10:00 AM	12:16 PM	Ivan Hynes
6	Jan 12/23	10:00 AM	12:16	Wince Jones
7	JAN 12/22	10:00	12:16	Ken Jones
8				
9				
10				
11				
12				
13				
14				
15				